

# LA NOBLEZA NEGRA, LOS JESUITAS, LA DUALIDAD Y HITLER



La Última Resistencia Anti Illuminati  
23 de abril de 2020 a las 04:45

## LA NOBLEZA NEGRA, LOS JESUITAS, LA DUALIDAD Y HITLER

La Nobleza Negra también es propiedad de los Caballeros de Malta, los jesuitas y la Cosa Nostra. Los Jesuitas la orden o sociedad más poderosa. Algunos quizá ya leyeron el libro de los Protocolos de los sabios de Sion, este libro fue un engaño de los jesuitas y otra corina de humo arrojada para esconder la obra que ellos mismos hacían tras bastidores. El libro Los Protocolos de Sion cayó en manos de Adolfo Hitler en 1918, y cuando llegó al poder en 1933 se usó como texto básico en las escuelas. Sus ideas fueron tomadas por el padre jesuita Staempfle, quien escribió el libro titulado Mein Kampf (Mi Lucha), y fue firmado por Hitler.

Este libro fue "el plan jesuita para que Hitler tomara control de Alemania". Hitler fue reconocido en 1941 por el cardenal Spellman de Nueva York como el "enviado de Dios". El "Führer" fue tan sólo una pieza dentro del plan del General Superior de la Orden de los jesuitas o El Papa Negro, que en aquel entonces fue Halke von Ledochowski, un ex-general del ejército de Austria. El plan de Ledochowski era "el sueño de joven del papa Pío XI", o sea, "una federación de naciones "católicas" en Europa central y oriental". Austria, Bohemia, Polonia, Hungría, Croacia, y obviamente, Bavaria. "De estas, Bavaria y Hungría tendrían preeminencia, y serían gobernadas por el monseñor jesuita Seipel, canceller de Austria.

Hitler era el "elegido" por la nobleza negra utilizando a los jesuitas para que realizará el plan previamente diseñado, "bajo el patrocinio de la Santa Sede, con la ayuda de Franz von Papen, y del nuncio de Munich, entonces Berlín.

Hitler transfirió la organización estructural de los jesuitas a su partido: "Aprendí mucho de la Orden de los Jesuitas... Hasta ahora, nunca ha habido algo más grandioso en la tierra que la organización jerárquica de la Iglesia Católica. Transferí mucho de esta organización a mi propio partido. Voy a decirles un secreto, estoy fundando una Orden; en mis 'Burgs' de la Orden levantaremos una juventud que hará temblar al mundo". Entonces Hitler se delujo, diciendo que no podía hablar nada más." (Hitler, citado por Michael Schmaus en *Ibid*. Esta Orden a la que Hitler se refería fue el conocido Escuadrón de Defensa paramilitar del partido nazí: la S.S. (Schutzstaffel), también conocidos como los "Camisas Negras".

Al igual que siempre los que en realidad gobiernan desde la sombra que no son los Rothschild, ni los Rockefeller, Soros, Gates etc, manejan las cosas desde una dualidad, en ese entonces agarraron a Hitler y muchos pensaron que él peleaba contra la elite, realmente eso se veía desde afuera, así mismo un ejemplo como es ahora con Putin y el mismo Trump, pero estos solo son manejados por la misma nobleza negra, por ejemplo la familia Gaetani o Caetan de la nobleza negra controla a los Trump y las familias Storza y Visconti familias igual de criminales, trabajan con la misma familia Gaetani y controlan a los multimillonarios Bill Gates y Jeff Bezos a través del chantaje. En el 2017 los empleados de Microsoft y Amazon fueron atrapados en un escándalo de tráfico sexual. La familia del crimen Storza y Visconti son conocidas por administrar burdeles y clubes de strip-tease y dirige la industria del tráfico sexual en muchas regiones con Frank Colacurcio Jr.

Hitler sacó a los banqueros Rothschild y a la masonería de Alemania, que controla la nobleza negra pero trabajaba de encubierto para la Orden de los jesuitas inventada y controlada por la misma nobleza negra, increíble no? acá es donde podemos ver como ellos crean la dualidad y apoyan ambos lados de la guerra desde siempre, esto lo podemos confirmar con el pacto de Hitler con los Jesuitas con la Operación Paperclip.

Al leer esto podemos ver que es muy similar a lo que pasa en la actualidad con Trump y Putin los "salvadores" de muchos, firmando ordenes y trabajando para la verdadera elite bajo la mesa, fingiendo una falsa oposición, recordando sobre las falsas cifras de aquella época? y ahora al igual que es lo que pasa?

Me resisto a no tirar más datos porque estás publicaciones son de las más prohibidas, y tengo que ser cuidadoso para no escribir ciertas palabras, pero para que vean por ustedes mismos lean el libro de los protocolos de Sion, investiguen sobre Hitler y los jesuitas, la operación paperclip, también el Acuerdo Haavara, y entonces van a darse cuenta que Hitler solo fue una titer de los que en realidad gobiernan desde la sombras. -Renato1KU-

